

Viñas Elias Mora

Bodega Elias Mora

Herkunft

Castilla y León / Toro

Rebstock

Tinta de Toro

Farbe

Sattes Rubinrot

Duft

Intensive Aromen von roten Beeren und Lakritze, gepaart mit leicht rauchigen und würzigen Aromen und einem Hauch Kaffee und Vanille.

Geschmack

Am Gaumen kräftig und harmonisch mit saftigem Brombeeraroma. Angenehm rundes Tannin, mittlere Säure und weicher Abgang.

Gradation

14.5% vol.

Vinifikation

6monatiger Ausbau in teils neuen und gebrauchten Barriques französischer Eiche.

Noch vor 30 Jahren war die autonome Region Castilla y León ein fast weisser Fleck auf der europäischen Weinkarte. Das hat sich gewaltig geändert. Und zwar hauptsächlich durch drei Rebsorten. Die Sorte Tempranillo bringt in Ribera del Duero und Toro temperamentvoll-kräftige Weine hervor. Und die kleine Weinregion Bierzo im Nordwesten der Region hat Dank der charaktervollen Sorte Mencia einen eindrucklichen Aufstieg erlebt. Und die frischfruchtigen Verdelho-Gewächse aus Rueda avancierte zum erfolgreichsten spanischen Weisswein.



weinonline.ch